

oridades y organizaciones firmaron acuerdo para recuperar el antiguo **Edificio que ocupó el Cread en Playa Ancha tendrá uso social y municipal**

ortés Castro  
 illa de Valparaíso

na alianza inédita busca cambiar la historia del inmueble en Alcalde Ba-89 en Playa Ancha. Ministerio de Bienes Nacio- nes, la Municipalidad de Valparaíso, la Corporación Santiago Wanderers, Oficio de Protección a la Niñez y la Fundación CAM, firmaron el compromiso para la "Mesa de la Propiedad del Ex-Cread de Playa Ancha. Hito administrativo so clave para concretar los compromisos y conce-

siones gratuitas, figura legal que permitirá traspasar la administración del recinto a estas instituciones para que instalen sus oficinas y servicios en este lugar marcado por un historial de vulneraciones bajo el antiguo Servicio Nacional de Menores, Senamer.

La instancia fue liderada por la alcaldesa de Valparaíso Camila Nieto y el ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa. El secretario de Estado fue enfático respecto a la carga del lugar: "Esta no es cualquier propiedad fiscal, lamentablemente se convirtió también en un sitio de referencia de las deudas que tiene el Estado

**400**

personas, entre niños, adolescentes y adultos son los que utilizan el recinto actualmente.

con los derechos más fundamentales".

Por su parte, la alcaldesa Nieto confirmó que el acuerdo implica "la entrega de un comodato para que el municipio utilice parte importante del recinto" y así proyectar el futuro.

Sobre el funcionamiento, la Corporación Santiago Wanderers ya utiliza parte

de las instalaciones. Francisca Burgos, su presidenta, sostuvo que: "Somos mucho más que fútbol, tenemos que hacernos cargo del peso histórico".

En cuanto al municipio, la alcaldesa adelantó que el permiso permitiría instalar oficinas como la Oficina Local de la Niñez y un Centro Cultural, buscando "poner en valor lo que sucedió acá con mucho respeto".

A pesar de lo que comentó la jefa comunal, aún no se define con totalidad cuáles serán las oficinas municipales que albergará el recinto.

Uno de los momentos más emotivos de la actividad de este martes lo protagonizó Matías Orellana,



AUTORIDADES FIRMARON NUEVO ACUERDO DE RECUPERACIÓN

que el lugar no debe ser solo un museo, sino un sitio vivo de aprendizaje.

Así, el acuerdo permite iniciar el diseño de un proyecto integral que combine servicios públicos, deporte y memoria. ☈

## Enap Refinería Aconcagua presentó su tercera Cuenta de Inversión Social a comunidades de Concón



200 vecinas y vecinos de Concón participaron en el encuentro.

Fotos: Enap  
 vidasocial@mercuriovalpo.cl

Con la participación de autoridades, dirigentes sociales y vecinas y vecinos de la comuna, Refinería Aconcagua realizó su tercera Cuenta de Inversión Social, instancia en la que dio a conocer las principales acciones realizadas durante 2025, con las que se ha hecho cargo de las percepciones del impacto de sus operaciones, la manera en la que ha apoyado el desarrollo local y cómo ha promovido un relacionamiento territorial transparente y cercano, con una inversión total superior a los \$470 millones.

La actividad se llevó a cabo en el Club Deportivo Refinería Concón y se enmarcó en la conmemoración de los 80 años de Enap. ☈



El gerente de Enap Refinería Aconcagua, Jorge Alméstara, destacó el compromiso de la empresa con el desarrollo territorial de largo plazo.



Ja, director (i) de Refinería Aconcagua; Belén, jefa de la DIMAO; Municipalidad de Paulo Velásquez, le(s) de Concón; a Ottone, seremi ya; Jorge Alméstara de Refinería agua, y Nolberto director de Enap.



Paula Avendaño, Ligia Meneses, Andrea Humerez y Ana Hernández.